

Turnier zahlt sich wortwörtlich aus

Mitstreiter vom TuS Echthausen übergaben 2 600 Euro an Dransfeldschule und Gemeinsam

Von Kristina Nienhaus

WERL/WICKEDE • Es war eine richtige Großveranstaltung, die Franz-Josef Baum und seine Mitstreiter vom TuS Echthausen mit ihrem integrativen Jugendfußballturnier für Kinder und Jugendliche mit und ohne Handicap im Sommer auf die Beine gestellt haben. Die aufwändige Planungs- und Organisationsarbeit hat sich ausgezahlt: Insgesamt 2 600 Euro an Spendengeldern konnten jetzt zu je gleichen Teilen an den För-

derverein der Hedwig-Dransfeld-Schule und Gemeinsam e.V. übergeben werden. Franz-Josef Baum und Anne Heite waren dafür ins Café Dreiklang gekommen und berichteten Stefan Torley vom Förderverein, dem Schulleiter der Hedwig-Dransfeld-Schule, Jörg Schultze, sowie Katharina Rittinghaus von Gemeinsam e.V. von ihren Beweggründen, das Turnier auszurichten. Sie erinnerten an die mühevolle Sponsorensuche und fanden dankende Worte für all die

Unterstützer und Sponsoren, die sich bei dem Turnier engagierten. Fast 70 Helfer waren im Einsatz. Er habe selbst vier gesunde Kinder, sagte Franz-Josef Baum. Er sei sich aber bewusst, wie viel Glück er damit habe. Deshalb war es ihm ein Herzensanliegen, eine Veranstaltung ins Leben zu rufen, von der auch behinderte Kinder partizipieren können.

„Es ist toll, wie der Inklusions-Gedanke so ins Leben hinaus getragen wird“, freute sich Schulleiter Jörg Schultze.

In der LWL-Förderschule lernen Schüler mit unterschiedlichen körperlichen, kognitiven und psychischen Voraussetzungen, Beeinträchtigungen und Behinderungen miteinander. Das Spendengeld soll zur Finanzierung eines neuen Galileo-Trainingsgeräts genutzt werden, einer Art Schüttel-Platte, die unter anderem für die Muskelentspannung eingesetzt wird. „Seit Jahren sammeln wir schon Geld für das teure Gerät“, erläutert Stefan Torley. Die 1 300 Euro kommen da wie gerufen.

Ebenso gut verwenden kann Gemeinsam e.V. die vorweihnachtliche Finanzspritze. Katharina Rittinghaus freut sich über die Gelder, die in einen Fond fließen werden, aus dem Freizeitfahrten für Kinder aus finanziell schwachen Familien finanziert werden. „Immer häufiger sind Kinder betroffen“, erklärt die Erzieherin.

Franz-Josef Baum und Anne Heite kündigten eine Neuauflage der Veranstaltung im kommenden Jahr an. Im Vorfeld wolle man sich hierzu noch einmal mit der Hedwig-Dransfeld-Schule und Gemeinsam e.V. abstimmen.



Stefan Torley vom Förderverein der Hedwig-Dransfeld-Schule, Schulleiter Jörg Schultze, Anne Heite, Katharina Rittinghaus von Gemeinsam e.V., Stefan Schäfer und Franz-Josef Baum (von links) bei der Spendenübergabe vor dem Café Dreiklang. • Foto Nienhaus